

# Más de 3 mil personas brindaron su apoyo a la marcha homosexual

Jóvenes vestidos con lycra y boinas de cuero; adolescentes con ajustadas poleras de tonos brillantes; una bella joven vestida con traje de novia junto a su pareja también mujer vestida de un varonil terno blanco, más un importante número de transformistas provenientes de Arica, Calama, Santiago e Iquique, pasarán a la historia de la ciudad como los protagonistas de la primera "Marcha por la diversidad sexual" realizada en la región, que congregó a cerca de 3 mil personas y que fue catalogada por sus organizadores como "un rotundo éxito".

El movimiento fue organizado por la Falange por las Diversidades Sexuales (Fadise), y se inició con una marcha desde la plaza 21 de mayo en dirección a plaza Condell, lugar en el cual se montó un escenario que permitió brindar un osado espectáculo donde primó el transformismo y los chistes de corte erótico.

La actividad contó con el



La actividad contó con el apoyo de los partidos Comunista, Humanista y Partido Por la Democracia.

apoyo de los partidos Comunista, Humanista y Partido Por la Democracia, quienes junto a las agrupaciones Red de Mujeres del Norte Grande, Izquierda Cristiana y Agrupación Cultural Tarapacá, marcharon gritando cánticos a favor del reconocimiento de los derechos homosexuales.

## SHOW

El presidente nacional del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movlih), Rolando Jiménez, junto al presidente de Fadise, Pablo Imaña y la transformista

Luciana Boccio, sirvieron de animadores del espectáculo iniciado cerca de las 19.30 en plaza Condell. La primera en recibir los aplausos del público fue Joselyn de la agrupación de transformistas Nefertiti, quien deleitó al público con un show de plumas estilo cabaret.

Con una peluca azul y vestida con un tutú de ballet clásico, Berna Maxwell de Arica provocó el ánimo de los presentes, quienes la aplaudieron maravillados por su espectáculo.

Quien no quiso estar au-

sente fue la doble oficial de Madonna en Chile, la santiaguina Carolina Baily, ya que llegó para interpretar dos conocidas canciones de la "reina del pop".

El espectáculo terminó con total tranquilidad, donde además de los artistas brilló el gran operativo policial que otorgó seguridad a los asistentes.

Tanto el senador Fulvio Rossi como el diputado Hugo Gutiérrez, que mantienen en su discurso un constante apoyo a las minorías, no se hicieron presentes en la jornada.



Loreto y Pamela no tienen vergüenza alguna de dar a conocer su condición sexual, ya que cuentan con todo el apoyo de sus familias.

## "Estoy feliz por mi hija y la apoyo en su decisión de ser homosexual"

Rara vez se puede conocer el caso de una familia tan unida como la de los Muñoz Zabala. Y es que su caso llama la atención, ya que una de sus integrantes mostró su condición lesbica a los 14 años, pero desde ese momento el apoyo de sus padres fue total y duradero.

Maria Eugenia Zabala, madre de Loreto Muñoz Zabala, de 22 años, con total sinceridad y sin miedo a las cámaras, recalca que su hija y su familia "viven en completa normalidad su vida, ya que acá lo importante es el amor que le damos nosotros y el cariño que le entrega su pareja".

Loreto, vestida con un flamante terno blanco que hace recordar a un novio de torta, lleva más de un año de novia con Pamela Villarroel, de 23 años. Como era de pensar, su pública condición de homosexual fue complicada los primeros años en que, a buen chileno, "salió del closeth".

"Fue muy difícil al principio, ya que la gente tiene hartos prejuicios y son harto pencas. En el colegio todos sabían, ya que no tenía problemas en decirlo", aseguró Loreto, mientras que Pamela confirmó sus dichos con un "en la pega o en los estudios te discriminan, pero uno con profesionalismo y buena conducta demuestra que una es una mujer normal".

"Yo soy lesbiana y estoy orgullosa". De esa forma, Daniella Carlini, de 15 años, se atrevió a gritarle a todo Iquique su condición de lesbiana.